

**66/545. Gruppen von Ländern in besonderen Situationen**

Auf ihrer 91. Plenarsitzung am 22. Dezember 2011 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Zweiten Ausschusses<sup>72</sup>.

**66/546. Bericht des Generalsekretärs über die zehnjährliche Bewertung und Überprüfung der Durchführung des Aktionsprogramms von Brüssel für die am wenigsten entwickelten Länder für die Dekade 2001-2010**

Auf ihrer 91. Plenarsitzung am 22. Dezember 2011 nahm die Generalversammlung auf Empfehlung des Zweiten Ausschusses<sup>73</sup> Kenntnis von dem Bericht des Generalsekretärs über die zehnjährliche Bewertung und Überprüfung der Durchführung des Aktionsprogramms von Brüssel für die am wenigsten entwickelten Länder für die Dekade 2001-2010<sup>74</sup>.

**66/547. Beseitigung der Armut und andere Entwicklungsfragen**

Auf ihrer 91. Plenarsitzung am 22. Dezember 2011 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Zweiten Ausschusses<sup>75</sup>.

**66/548. Operative Entwicklungsaktivitäten**

Auf ihrer 91. Plenarsitzung am 22. Dezember 2011 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Zweiten Ausschusses<sup>76</sup>.

**66/549. Pérez-Guerrero-Treuhandfonds für die Süd-Süd-Zusammenarbeit**

Auf ihrer 91. Plenarsitzung am 22. Dezember 2011 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Zweiten Ausschusses<sup>77</sup> und unter Hinweis auf ihre Resolution 38/201 vom 20. Dezember 1983, ihren Beschluss 41/457 vom 8. Dezember 1986 und ihre Resolution 64/222 vom 21. Dezember 2009, in der sie das Ergebnisdokument von Nairobi der Konferenz der Vereinten Nationen auf hoher Ebene über die Süd-Süd-Zusammenarbeit billigte, den Pérez-Guerrero-Treuhandfonds für wirtschaftliche und technische Zusammenarbeit zwischen Entwicklungsländern in „Pérez-Guerrero-Treuhandfonds für die Süd-Süd-Zusammenarbeit“ umzubenennen.

**66/550. Tag der Vereinten Nationen für die Süd-Süd-Zusammenarbeit**

Auf ihrer 91. Plenarsitzung am 22. Dezember 2011 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Zweiten Ausschusses<sup>77</sup> und unter Hinweis auf ihre Resolution 58/220 vom 23. Dezember 2003, die Begehung des Tages der Vereinten Nationen für die Süd-Süd-Zusammenarbeit ab 2012 vom 19. Dezember auf den 12. September zu verlegen und so an den Tag im Jahr 1978 zu erinnern, an dem die Konferenz der Vereinten Nationen über technische Zusammenarbeit zwischen Entwicklungsländern den Aktionsplan von Buenos Aires zur Förderung und Verwirklichung der technischen Zusammenarbeit zwischen Entwicklungsländern<sup>78</sup> verabschiedete.

---

<sup>72</sup> A/66/443.

<sup>73</sup> A/66/443/Add.1, Ziff. 11.

<sup>74</sup> A/66/66-E/2011/78.

<sup>75</sup> A/66/444.

<sup>76</sup> A/66/445.

<sup>77</sup> Siehe A/66/445/Add.2, Ziff. 19.

<sup>78</sup> *Report of the United Nations Conference on Technical Cooperation among Developing Countries, Buenos Aires, 30 August–12 September 1978* (United Nations publication, Sales No. E.78.II.A.11 und Korrigendum), Kap. I.